



Toledo sagrado y misterioso

Historia y leyendas de la provincia de Toledo

¿Ha oído hablar de las misteriosas piedras que se deslizan solas en una laguna de Lillo y que han dado lugar a todo tipo de teorías? ¿Sabe que en la localidad de Ocaña hay una fuente en la que se decía que se podía haber ocultado la mayor visionaria de todos los tiempos en España, Lucrecia de León, coetánea de Felipe II? ¿Conoce el desastroso periplo que sufrió el tesoro visigodo de Guarrazar tras ser descubierto por casualidad en Guadamur en 1858? ¿Sabe que Cervantes se casó y vivió durante años en Esquivias y que muchos de sus vecinos pudieron inspirar al escritor para los personajes del Quijote? ¿Recuerda los envenenamientos de Quero, uno de los mayores misterios médicos de finales del siglo XIX, o la gran riada de Consuegra, la mayor catástrofe natural de la provincia de Toledo?

En este libro hallará un buen número de leyendas y misterios que le harán conocer y comprender una tierra sin parangón, tanto por su gran pasado como por su belleza paisajística. Desde héroes que lucharon contra los romanos y los franceses en la Sierra de San Vicente hasta milagrosas apariciones que dieron lugar a algunos de los cultos religiosos internacionales más extendidos, como el de la Virgen de la Caridad de Illescas.

El autor no olvidará evocar amores que zozobraron por culpa de las familias, autómatas que recorrían la Ciudad Imperial pidiendo limosna, bandidos que se escondían en los montes, historias templarias con alta traición o virreyes de Perú que se debatieron entre el elogio y la leyenda negra.

Una serie de relatos e investigaciones de alto calibre que ayudarán a que el lector pueda llegar a comprender mejor la idiosincrasia de una provincia con magnos personajes y momentos de gran relevancia, y que cuenta con algunas de las poblaciones y parajes más fascinantes de la geografía nacional española.

TOLEDO

SAGRADO Y MISTERIOSO

LEYENDAS / SECRETOS
PERSONAJES / RINCONES
MISTERIOS / ACABADORES



Leyendas, misterios, enigmas y sucesos tan extraordinarios como escalofriantes de la provincia de Toledo.

» José Talavera



José Talavera lleva muchos años recopilando leyendas y misterios. Es natural de Villafranca de los Caballeros (Toledo), aunque pasa gran parte de su vida estudiantil y laboral en Albacete, donde obtiene la licenciatura en Ciencias Económicas por la Universidad de Castilla-La Mancha. Allí trabaja en diversos medios de comunicación, como la revista La Voz de Albacete, Televisión Castilla-La Mancha, Europa FM, Onda Cero o el diario Las noticias de Castilla-La Mancha. Sus estudios de cine y fotografía le llevan hasta Madrid, donde trabaja como crítico de cine en M80 Radio. Ha realizado cinco cortometrajes de gran presupuesto y otros proyectos cinematográficos. Ha escrito el libro Castilla-La Mancha y Nueva York en armonía, editado por Lunwerk (Grupo Planeta), además del documental Nueva York y Castilla-La Mancha: Visiones y contrastes, para la misma editorial. Es comisario de la exposición que ha recorrido gran parte de la región y se ha exhibido en el Instituto Cervantes de Nueva York. Ha sido productor, copresentador y coordinador del programa El Pasacalles y A la vuelta de la esquina de Radio Castilla-La Mancha. En la actualidad colabora en La Noche con Rosa Rosado y en el programa Fin de Semana del verano de la cadena Cope en su emisión nacional, llevando los apartados de cine y leyendas. Con Almuzara ha publicado Cuenca de leyenda, Albacete de leyenda y Ciudad Real de leyenda.

Enigma • Editorial Almuzara



Thema: JBGB
978-84-11315-48-7
304 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 24 x 2 cm · 420 g
PVP: 21.95 €